

Leila Solh Hamadé soutient les enfants de Kidneeds et HeartBeat à l'hôpital Hôtel-Dieu de France



L'ancienne ministre Leila Solh Hamadé en compagnie du père Salim Daccache, entourés d'enfants malades au cours d'une visite à l'hôpital Hôtel-Dieu de France à Achrafieh. Photo DR

La vice-présidente de la Fondation al-Walid ben Talal, l'ancienne ministre Leila Solh Hamadé, a visité l'hôpital Hôtel-Dieu de France à Achrafieh, où elle a rencontré un certain nombre d'enfants malades dans le cadre de l'accord de coopération entre la Fondation al-Walid ben Talal et l'Association libanaise pour les enfants atteints de maladies rénales Kidneeds, dirigée par la docteure Pauline Abou Jaoudé, ainsi que des enfants de l'association HeartBeat, qui s'occupe du traitement des enfants atteints de malformation congénitale ou de maladies cardiaques et chroniques, dirigée par le docteur Ramzi Ashoush.

La visite s'est déroulée en présence du président de l'Université

Saint-Joseph, le père Salim Daccache, du directeur de l'hôpital, Nassib Nasr, et des responsables de l'hôpital ainsi que d'un certain nombre de médecins et d'infirmières.

Le premier arrêt de la ministre Solh a été chez les enfants souffrant de problèmes rénaux, où elle s'est informée de leur état et a parlé avec leurs médecins et leurs familles. Elle a ensuite reçu des souvenirs de la part des enfants de l'association Kidneeds, exprimant leur gratitude pour le soutien de la Fondation al-Walid ben Talal.

Après cela, la ministre Solh a inspecté le service néonatal, où elle a rencontré les enfants de l'association HeartBeat. « Aujourd'hui,

nous nous souvenons de l'année 2006 où nous réalisons entre vingt et trente opérations chirurgicales. Depuis, grâce au soutien personnel de Mme Solh, nous effectuons entre 300 et 400 opérations chaque année. Au nom de ces enfants : merci, merci », a ainsi déclaré le Dr Ramzi Ashoush.

Réitérant son soutien indéfectible aux deux associations, la ministre a déclaré : « Celui qui sauve une âme, c'est comme s'il sauvait tout le monde, et nous, à la Fondation al-Walid ben Talal et l'hôpital Hôtel-Dieu de France, sommes sur cette voie. Joyeux Noël à tous, que Dieu ramène la santé à nos enfants malades pour leur retour rapide dans les bras de la famille. »